
1.- ¿Puede el síntoma ser entendido simplemente como “la liberación de conductas            
atávicas ya existentes en los periodos evolutivos previos”?  
Considero que sí porque normalmente las enfermedades logran invadir al organismo           
cuando este se encuentra en condiciones anormales, siendo así que todo lo que se              
deja pasar sale a luz tiempo después en conductas, caracteres e ideas que provocan              
una enfermedad en ocasiones no del todo física sino mental  
 
2.- ¿Los síntomas mentales han cambiado en el tiempo?  
no, lo que ha cambiado es la perspectiva del propio mundo que en ocasiones ha               
intentado o no ser empático con quienes padecen enfermedades mentales  
3.- ¿ha sido por moda o por una reconceptualización de lo que se observa en estos                
mismos? en ocasiones sí, ya que por naturaleza el ser humano intenta adaptarse sin              
saber si es bueno o no  
4.- ¿todos los síntomas mentales ya han sido descritos, o algunos aún no lo han               
sido? yo considero que aun no todos están descritos, porque cada ser humano             
engloba un mundo diferente, de tal modo que conocer todos los síntomas mentales             
implicaría conocer a cada uno de los seres humanos existentes  
5.-¿Ha habido”  cambios genotípicos y fenotípicos en la enfermedad mental? 
6.- ¿los síntomas son “episodioso “procesos”? 
7-¿Puede el estómago (y no solo el cerebro) generar síntomas mentales?” si, en             
ocasiones el dolor, síntoma principal o frecuente de la enfermedad hace cambiar de             
actitud tanto emocional como física a quién afecta  
 
  


